
第 2238 回例会 

12月10日 №21 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     議長：大井会長 

クラブ定款第 7 条 2 節により、「次年度理事

役員選出と承認のための年次総会」を開催致し

ます。総会の定足数は、細則第 1条により「会

員総数の３分の１以上」とあり、本日の出席者

は２１名により、成立致します。 

では、横溝指名委員長より、経緯報告と次年

度理事役員候補者の発表をお願い致します。 

     横溝指名委員長 

藤本会長エレクトと何度も打合せをして、理

事役員の方を決めさせて頂きました。 

決めていく中で、気づいたことは、現在当ク

ラブの会員数が非常に少なくなってきている

こと、その中で、お願いするのはとても厳しい 

     状況ですが、皆さんと力を合わせて、活動して 

いく姿勢でございます。それでは、次年度理事 

役員候補者を発表させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長：大井会長 

横溝指名委員長ありがとうございました。 

ただ今発表されました候補者につきまして、 

何かご意見などある方はお願い致します。 

特にないようでしたら、ここで採決をさせて 

頂きます。 

 細則第 7条により、賛成頂ける方は挙手をお 

願い致します。 

（確認） 

全員の賛成により、承認されました。次年度 

理事役員の方々は前列にお並び下さい。 

＜藤本次年度会長よりご挨拶＞ 

会長エレクトの藤本です。 

２０２５～２６年度の理事役員につき ご承認 

頂きましたこと、誠にありがとうございます。 

２０２５年７月から、このメンバーで理事役 

員を務めさせて頂きますので、どうぞ宜しくお 

会 長 大井 達  幹 事 諸隈 武 

 

●友好クラブ 
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願い致します。 

理事役員を打診させて頂いた際、皆さま全

員が即決でご承諾いただきました。本当にあ

りがとうございます。 

心より感謝申し上げます。 

さて、来年度も様々な奉仕活動やイベント

を行う予定です。 

大きな奉仕活動として、地区補助金を活用

した社会的弱者のためのロボットイベントを

検討しております。 

また、豊岡会員が１０ＧのＡＧを務めるこ

ともあり、当クラブでＩＭを開催する予定で

す。 

そして、国際大会が台湾で行われますの

で、友好クラブである台中文心 RCとの交流も

検討しております。移動例会になったらいい

なと思っています。 

皆さまぜひ一緒にいきましょう！ 

これらのイベントを行なっていくために

は、理事役員だけでなく、会員の皆さま全員

のご協力が必要になります。 

楽しい 1 年にするため、全力で会長職をま

っとういたします。 

どうか、暖かく寄り添っていただけると幸

いです。何卒よろしくお願い申し上げます。 

＜２０２５～２６年度理事・役員名＞ 

 

 

 

 

  

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

今日の会長時間は、１２月１日に行われた低学 

年野球教室の様子を報告させて頂きます。 

１．日時 12/１(日)９：００～１２：３０ 

２．会場 サーティーフォー相模原球場 

３．講師 横浜国立大学硬式野球部 １４名 

４．参加人員 １８２名 

選手９４名、指導者４５名、保護者２６名、 

役員１７名 

５．内容   前半 ポジション別（投手、捕手、 

内野手、外野手）に分かれ準備体操、キャッチ 

ボール、守備練習を実施。後半２班に分かれロ 

ングティー打撃、走塁練習             

６．その他 野球教室の模様が横浜国立大学硬式 

野球部のブログで紹介 

中クラブからの出席は、 

丸子会員、阿部会員、櫻内会員豊岡会員、最住会員 

小崎会員、河野会員、藤本会員、諸隈幹事、大井 

オブザーバー 株式会社エルズエフ社長木下祐介氏 

（最住会員ご紹介） 

以上の１１名で、参加してきました。 

木下様は、ご自身も相模原市出身で、少年野球育 

ち、息子さんもサンダースに所属され現在も高校球 

児という筋金入りの野球家族さんで、とても素敵な 

方でした。 

お仕事は、田所製作所の関連会社で、障碍者の就 

労支援 A型、B型事業所を運営され、さらには田所 

製作所の後継者としてご活躍をされています。ぜひ、 

私たちのお仲間にお誘いしたい素晴らしい方です。 

https://ameblo.jp/ynubaseball/entry12877110744.html 

 

 

役   員（〇印は理事兼務） 

〇会 長 藤本 恵介 

〇会長エレクト 諸隈  武 

〇副会長 河野  崇 

〇直前会長 大井  達 

 幹 事 河野  崇 

 会場監督 黛  裕治 

 会 計 伊倉 正光 

理   事 

クラブ管理運営委員長 冣住 悦子 

会員組織委員長 田後 隆二 

奉仕プロジェクト委員長 横溝 志華 

ロータリー財団・米山委員長 白﨑  功 

公共イメージ委員長 小崎 直利 

会長の時間 

https://ameblo.jp/ynubaseball/entry12877110744.html


 

 

さて、ここからは、まず、横浜国大の硬式野球

部さんのブログで野球教室の様子を紹介されて

いますので、ご覧ください。 

続いて、参加された会員がラインにアップして

頂いた写真などを紹介いたします。 

まとめですが、今年は横浜国大のコーチとして

参加してくださった選手の皆さんが、子供たちと

楽しく指導をして下さり、とても和やかな雰囲気

でしたが、参加した選手たちも一生懸命練習に励

んでいました。 

野球を通じて一緒に練習に励む様子は、地域や

学校の隔たり無くお互いを認めながら、時間を共

有する様子から、我々が目指すＤＥＩを体現して

いるようにも感じました。 

【報告事項】 

１． 第２７８０地区ガバナー事務所より  

➀危機管理セミナー開催のご案内 

日程：1 月 18 日（土）１３：３０～１６：００ 場所：藤沢

ミナパーク多目的ホール 

対象者：会長、幹事、新世代プログラム関係者（各

クラブ最大 2名迄） 申込締切：12/23（月） 

②第 2回地区補助金説明会のご案内 

日程：１月２５日（土）１４時～１６時 

場所：第一藤沢ビル８階 

➂2027～2028年度ガバナー ノミニー確定宣言 

       12月 6日の指名委員会開催にて、討議致しまし

た結果、期日までに候補者として横須賀ＲＣ前

田長正（まえだちょうせい）会員を 2027－2028

年度ガバナーとして指名されました。 

④『ロータリーの友』2025－26 年度の表紙をロータ

リアンの絵で飾るべく、10月から募集を開始して

います。テーマは自由ですが、地域性を生かし

た作品歓迎。 

⑤地区立法案検討委員会セミナー開催のご案内 

       立法案についてご理解を深めていただくために、

第 2550 地区パストガバナー飯村愼一氏を講師

としてお招きし、皆様と共に更なる理解を深め

ていきたいと企画しました。 

       日時：1 月 24 日（土）15：30～ 場所：第一相澤

ビル８階・6階・3階会議室 12/25 まで 

 

 

 

 

 

★大井会長、諸隈幹事 

➀天気も良く、総会日和ですね。横溝委員長、本 

日はよろしくお願いします。 

➁誕生日祝い・結婚祝いの皆様おめでとうござい 

ます。私も頂戴し、感謝申し上げます。 

➂12月 1日の少年野球教室への参加ありがとう 

ございました。たくさんのお礼を戴いてます。 

★中里 和男会員 

 長らくご無沙汰しておりましたが、体調不良で 

 退会を決意しました。本日、ご挨拶をさせてい 

ただきます。 

★小野 孝会員 

➀誕生日祝いの川合さん、黛さん、山口さんおめ 

でとうございます。 

➁結婚記念日祝の南さん、大井さんおめでとうご 

ざいます。 

➂指名委員長の横溝さん、よろしく！ 

★田所 毅会員 

➀本日、お祝いの皆様おめでとうございます。 

➁年次総会、横溝委員長よろしくお願いします。 

★竹田 繁会員、丸子 勝基会員 

➀横溝委員長、年次総会宜しくお願い致します。 

➁12月のお祝いの皆様おめでとうございます。 

➂だいぶ寒くなりました。お互い風邪やインフル 

 に気を付けましょう。 

★阿部 毅会員 

➀横溝会員、本日年次総会宜しくお願いします。 

➁会員誕生日祝いと結婚記念日祝いの皆様、お祝い 

 申し上げます。 

★黛 裕治会員 

➀12月お誕生日、結婚記念日お祝いの皆様、大変 

 おめでとうございます。私も…ありがとうござ 

います。 

➁本日の年次総会、横溝指名委員長よろしくお願 

いします。 

★横溝 志華会員 

 お祝いの皆様、おめでとうございます。 

（次ページへ続く） 
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★櫻内康裕会員、冣住悦子会員、佐々木敏尚会員 

➀１２月の誕生日記念祝い、結婚記念日祝いの皆

様おめでとうございます。 

②横溝委員長、年次総会よろしくお願いします。 

★伊倉 正光会員 

➀横溝委員長、年次総会宜しくお願いいたします。 

➁本日、お祝いの会員の皆様、おめでとうござい 

ます。  

    ★藤本 恵介会員 

    ①今月誕生日の川合会員、黛会員、山口会員、結 

婚記念日祝いの南会員、大井会員おめでとうご 

ざいます。 

➁本日は来年度の理事役員をご提示いたします。 

 横溝指名委員長、皆様、ご審議のほどよろしく 

お願いいたします。 

★南 篤史会員 

➀結婚記念日祝いありがとうございます。我が家

では、毎年結婚記念日として、家族みんなでお

祝いしています。おすすめです！！ 

          本日のスマイル  ２６，０００円 

 

    【委員会報告】 

◎クラブ戦略策定委員会     丸子委員長 

 今年初めてできた委員 

会でしたので、どのよ 

うに議論をし、将来に 

向けていいものにして 

いくかということを 

私の課題としてありま 

した。 

      相模原ニューシティーＲＣでは約１０年ほ

ど前から、フューチャービジョンを作っていま

したので、大熊さんと意見交換をさせていただ

きました。 

      １時間ほどの時間ではありましたが、８年前

から長期フューチャービジョンのお話を、卓話

で来ていただくことになりましたので、日程等

が決まりましたらお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

◎メイク報告          竹田会員 

１２月３日に目黒の 

雅叙園に、恵比寿 RC 

にメイクに丸子さんと 

行ってきました。 

  とても楽しくて、もの 

まねの人が卓話でき 

てたり、そういう例会 

もたまにはいいなと思いました。 

  他のクラブへメイクに行き、勉強になりました。 

◎親睦委員会            南委員長 

 来週の夜間例会です 

が、年末家族例会と 

なります。 

本日も出欠表を回覧 

しておりますので、 

ぜひ参加お願いしま 

す。 

◎阿部会員より 

眼疾患で休会中の早 

川会員を１２/７(土)自 

宅を訪ねた。休暇に入っ 

てかなり時間経過ですが、 

思いのほか元気そうでし 

たので安心しました。 

検査と硝子体置換手術などを繰り返し、来月から 

は月一回の通院になるまで回復されたようです。 

 治療経過からの想定で、病名は「加齢黄斑変性」 

かと思われます。病名の通り、加齢による網膜中心 

部の「黄斑」（映像を神経に伝達する部位）の組織 

委縮により新生血管の発生と、眼内出血により硝子 

体混濁による一時的失明状態が生じます。委縮の原 

因としては、糖尿病・緑内障などによる眼圧の上昇 

などが考えられますが、生活習慣からの暴飲暴食や 

喫煙、睡眠不足による黄斑部の老廃物の沈着などが 

上げられます。日本人の事例は８０-１００人に一 

人の割合で罹患し、高齢者急増により増加傾向のよ 

うです。因みに日本人の平常値は 14－15ｍｍＨｇ位 

と言われております。常に酷使されている目の日頃 

の眼圧管理には、血圧同様に十分ご配慮下さい。 

 

 



 

 

【中里会員よりご挨拶】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、お久しぶりでございます。長らく欠

席をさせていただいておりました。  

大変貴重な時間をいただきまして、ありがとう

ございます。実は、今日お時間をいただきまし

て、私事ではございますけども、この 8月に、

糖尿病で血糖値が上がりまして、急遽入院とい

うことで、1 ヶ月ぐらい厚生病院で入院治療して

ました。 

薬と注射の治療をして、 いくらか安定はして

きましたが、退院した後も、やはり薬と注射で

なかなかもういろんな意欲をなくなり、ちょっ

と歩くと疲れたり、そんなような状態です。  

これから例会にも出席ができそうがないと、  

退会の決意をさせていただきました。 本年１２

月末日、前提出ありですけれども、ちょうど区

切りもそんなとこでございますし、それをもっ

て退会をさせていただきたいということで、今

日は最後の例会でご挨拶をさせていただくこと

となりました。 

長い間、思えばですね、在籍４５年間、やは

りロータリー活動、これは私にとりましても 1

つの人生の宝物でもありますし、いろんな教訓

になっておりまして、非常にいい経験をさせて

いただいておりました。 

こんな状態になりましたので、どうか退会の方

のご了承をいただきたいということでご挨拶を

させていただきます。  

中クラブははまだこれから永遠に続くわけでご

ざいます。 

 

 

 

私も退会させていただいても影ながら応援をさせ 

ていただきたいと思いますので、どうぞ皆さん健 

康に留されまして、ますますご活躍をされること 

をお願いをいたしまして、今までの感謝を申し上 

げ、ご挨拶にさせていただきます。 

（概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いつもご支援いただきありがとうございます。 

いよいよ今年最後の月になりましたので、学業 

就職活動においても努力してまいりますので、 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 ありがとうございました。 

 

【臨時理事会報告】 

➀年末家族例会の当日のスケジュールについて 

南親睦委員長より（別紙参照）→承認  

➁横江会員下期休会届が提出されました。 

（別紙参照）→承認。 

１月～６月まで休会。年会費減額。 

➂1月 14日新年例会について 

南親睦委員長より    

場所：小田原屋 会費：８，０００円会員 

１７日出欠回覧、他は個別確認。   

④地区補助金プロジェクト進捗状況報告 

（大井会長より）→報告のみ    

⑤12月 24日の例会開催について    

開催、例会取止めどちらにするのか。   

開催の場合、主題は何にするのか？   

→休会 

（次ページへ続く） 

 

≪米山奨学生 汪佳欣さん≫ 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：南 篤史  副委員長：豊岡 淳 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：中里 和男、阿部  毅、櫻内 康裕 

             相模原商工会館 ３F     早川 正彦、横溝 志華、佐々木敏尚 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           伊倉 正光、小崎 直利、横江 利夫                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

＜会員誕生日祝＞                        

・川合 貞義会員 １２月１１日    

・黛 裕治会員  １２月２７日      

・山口 友彦会員 １２月２０日 

＜結婚記念日祝＞ 

・南 篤史会員  １２月 ８日 

・大井 達会員  １２月１６日 

 

 

 

 

⑥2月、4月の夜間例会の会費について 

（大井会長より） 

 →会費負担は承認されました。 

  金額については次回の理事会にて決定。

 ⑦12月１日（日）少年野球教室収支報告について

  会場使用料 26,250円    

横浜国大への謝礼 40,000 円  

  団体保険 2,220 円   合計：68,470 円

  →承認 

 ⑧甲斐会員、中里会員退会承認について 

（大井会長より）    

    甲斐会員、中里会員病気療養中のため退会 

    →承認 

 

 

１２月１７日 年末家族例会 場所：敦煌 

           １８時３０分点鐘 

      ２４日 休会 

      ３１日 例会取り止め 

    １月 ７日 例会取り止め 

      １４日 新年例会 場所：小田原屋 

          １８時３０分点鐘  

      ２１日 クラブフォーラム 

          「後半の活動について」 

          定例理事役員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  河野 崇ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」   

ソングリーダー 佐々木 敏尚会員 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者 19 名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２０名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(11/26) 

２名 ９１．３０％ ８６．３６％ 

≪今月のお祝い≫ 

i....................................................................................................................., 

今畿の鍔禽プログラム

* 
え HAPPY~
BIRTHD~ 

紺庫鑽會 鍔彙璽鐵

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp



